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審議
事項

4 閉会

参加者からの助言、要望、質問など

次期開催予定等

2

3 議題 事業所より報告事項

議長
選出

資料利用者状況等、職員体制等、設備点検等の報告

資料サービス内容等、その他活動状況等の報告

日時

場所

1 参加者自己紹介開会

平成 29 年 10 月 11 日 （水） 17 ～時

回 旭川大成ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽｾﾝﾀｰ運営推進会議　次第

3 0

旭川点字図書館別館　多目的室（2階）　旭川市7条通１４丁目66番地の１６　℡29－3066

分
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11 日

サービス内容等、その他活動状況等の報告

運営推進会議開催状況報告書

会　議　録

平成 29 年度 第 3 回

議題

参加者自己紹介

（別紙資料の添付）

（別紙　資料添付）
参加者からの助言、要望、質問など

参加者
地域住民代表

旭川大成デイサービスセンター（事業所番号：０１７２９０１４１５）
旭川市7条通１４丁目66番地の１６　℡29－3066

開催場所 旭川点字図書館別館　多目的室　旭川市7条通１４丁目66番地の１６　℡29－3066

時 分 ～（水） 17

事業所名

利用者状況等、職員体制等、設備点検等の報告

月開催日時 平成 29 年 10 分

利用者（家族）代表者
行政職員

知見者
事業所職員

その他（　　　　）

3 0 3 0

（資金収支予算実報告書の添付）

18

平成28年度の収支状況等の報告

時

法人合併の報告

別紙資料をもとに法人合併の経緯と人事異動（高澤相談員⇒旭光園　久野介護員⇒相談
員）の報告をする

質問 行政職員 合併による不都合等はありましたか

報告 管理者

返答 管理者 就業規則は4月より改正して統一いたしますが双方混乱の防止として給与規程等は旧規定
に基づき昨年度と収入差が生じないように致します　又　人事異動も当分行わない予定で
将来的には統一感のある法人名に変更する予定であります

質問 行政職員 合併後の全体のサービス状況はどうなりますか
返答 管理者 老人福祉サービス5事業所　障害福祉サービス4事業所　児童福祉サービス1事業所　視覚

障害者情報提供施設1事業所となりました（職員数157名）
質問 地域住民代表 慣れ親しんだ旭川盲人福祉センターがなくなることは寂しいが　変わった場合は　旭川盲人

福祉センターを支える会の役員としても知らせていただきたい
返答 管理者 今回合併した相手法人に保育園もあり老人・障害者・児童等に沿う法人名を職員及び利用

者　家族で決める予定です
提案 行政職員

返答 地域住民代表 社協も動いているが大成地区の活動は民生員が中心となり行われいます

地域交流の場として現在3ヶ所（ロジェ・大成・2条7丁目）で活動しているがもっと交流や情
報提供などコミュニケーションが取れるようにしていきたい

提案 行政職員 大成地区では除雪等の問題で市内の他地区の一軒家からMSに移るケースもあり近所の
交流や町内会の繋がりも希薄になり話すことの機会及び集まる場所の問題や情報の交換
など住民と専門職の繋がりがない

意見 地域住民代表 もっと大成デイサービスの利用者が増えてほしい思います
返答 行政職員 利用に関してはその方のニーズに合わせた在宅生活が送れるプランが重要でそこには家

族の考えもあります
返答 管理者 利用者数は現在平均で13人～14人です　今回家族代表で出席されている○○さんのお母

さんは現在施設に入所されているますが元々大成地区で旦那さんと暮らしていた方で10年
ほど前に旦那さんが亡くなるまで当施設に通われていた経緯が在り体調を崩され他地区の
施設に入所　現在週1回のペースで通われております

助言 家族 母は他地区の施設に入所しておりますが母をデイサービスに通わせたいと思ったとき真っ
先に思いついたのが永く暮らした大成地区の父も良くしてもらったデイサービスでした

返答 管理者 これからも利用者を含めた家族やその知人と良い関係を構築して新規利用者に繋げたい
と思います　又その逆に不評が出ないサービスに努めます

助言 行政職員 利用者や家族を含め安心出来る暮らしが継続できるようにこの会議で情報交換出来ること
は大切であると思います

助言 知見者 初めて会議に出席しましたが色々情報交換が出来て良かったです

管理者連絡 その他　質問等がないのでこれで会議を修了いたします　次回会議の予定は4月と考えて
おります


